

## 当院職員の新型コロナウイルス感染について（第2報）

5月14日（金）に判明しました、職員の新型コロナウイルスの感染について、濃厚接触者に該当する方はありませんでしたが、当該職員と接触の可能性がある方のPCR検査はすべて陰性が確認されました。

（経過等）

○5月17日（月） 対象者96名 PCR検査実施

○5月18日（火） PCR検査 結果：96名すべて陰性

\*個別に健康観察していますが、感染を疑う症状はありません（5/19現在）

（当院の対応等）

職員に対しては、これまでも感染予防策及び体調管理に留意するよう指導してまいりましたが、保健所の指導の下、今後さらに徹底を図り、引き続き感染拡大防止に努めてまいりますので、何卒ご理解の程よろしくお願い申し上げます。

- ・感染者の人権尊重、個人情報の保護にご理解とご配慮をお願いします。
  - ・関係者に対する風評被害がないよう特段の配慮をお願いします。
- ※個人の特定につながる情報については、職員及び患者様やご家族の人権尊重、個人情報保護のため公表しませんので、ご理解をお願いします。

以 上

令和3年5月19日  
医療法人社団三和会しおかぜ病院  
院長 前田 譲二